

## Pressemitteilung

### 44.000 Euro beim Spendenmarathon gesammelt

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale  
Bad Neustadt, 15. Januar 2025

Vom 16. bis zum 20. Dezember hat die Sparkasse Bad Neustadt über ihre Spendenplattform "WirWunder" einen Spendenmarathon veranstaltet. Ziel war es, gemeinnützige Vereine dabei zu unterstützen und zu motivieren, Spenden zu sammeln und zusätzlich von einem Aktionsbudget in Höhe von 10.000 Euro zu profitieren.

Die teilnehmenden Vereine zeigten großes Engagement und riefen ihre Unterstützer erfolgreich zur Mithilfe auf. Mit den gesammelten Spenden und der Verteilung des Spendentopfs konnte eine Gesamtsumme von 44.073 Euro erreicht werden. Insgesamt haben acht Vereine mit elf Projekten durch ihre Teilnahme nicht nur Spendengelder gesammelt, sondern sich auch einen Anteil am Aktionsbudget gesichert. Das Budget wurde entsprechend der Höhe der vom Verein gesammelten Spenden verteilt. Das heißt, je mehr ein Verein an Spendengelder erhalten hat, desto größer war sein Anteil vom Aktionstopf.

Zusätzlich zu ihren gesammelten Spenden haben folgende Vereine einen Anteil am Aktionsbudget erhalten: DJK Ginolfs, Badminton Club Bad Königshofen, TSV 1925 Saal/Saale, Förderverein Kindergarten Hollstadt, Freiwillige Feuerwehr Wargolshausen, Musikverein Brendlorenzen, Ostheimer, Waldkindergarten und die Schwimmbadfreunde Schönau.



Foto: Sparkasse, Theresa Schneider

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de